



La lluvia que se prolongó durante la jornada del jueves 2 de noviembre no impidió que los melómanos y coleccionistas acudieran a los locales de música en la 15ª Noche de las Disquerías.

Las bateas más destacadas del Centro, Recoleta, Palermo, Villa Crespo y de distintos puntos de la Ciudad, sumadas a las tiendas online adheridas, reafirmaron un año más su valiosa tradición en la cultura porteña.

CAPIF y la Vicejefatura Porteña estuvieron a cargo del desarrollo de esta Noche que en la Ciudad contó con tres corredores: Centro, Recoleta y Villa Crespo-Palermo. A su vez, el evento llegó a las disquerías de La Plata, Pergamino, Rosario, Córdoba y Tucumán.

No faltaron los shows en vivo para ambientar la búsqueda de discos, de la mano de Lethal, Gramática Tapia, Cesar Pavón Orquesta, Turbocoopers, Ambassador, Ivo Ferrer, Kaixara y Chechu Giménez. También hubo lanzamientos programados para esta fecha: "Somos Trash", de Lethal; "22 Insomnios", del dúo punk Gramática y Tapia; "Coraje Buenos Aires", de Jorge López Ruiz; y "Nonpalidece", de la banda homónima.

Noches BA es un programa económico-cultural del área de Proyectos Especiales de la Vicejefatura de Gobierno porteño, orientada al sector de entretenimientos, con el objetivo de impulsar el consumo y el empleo en la ciudad.

Más info: buenosaires.gob.ar/vicejefatura/noches-ba .